



**Bureau d'information
et de communication**

Rue de la Barre 2
1014 Lausanne

COMMUNIQUÉ DU CONSEIL D'ETAT

Restructuration chez TX Group : le Conseil d'Etat fait part de sa préoccupation pour l'emploi et la diversité de la presse

A l'issue de sa séance du 1^{er} novembre 2023, le Conseil d'Etat a adressé un courrier à la direction de TX Group. Il y fait part, une nouvelle fois, de son inquiétude après l'annonce de mesures d'économie et de restructuration au sein des rédactions de 20 minutes, le matin.ch et l'agence Sport-Center. Une rencontre avec la direction de TX Group aura lieu prochainement.

Comme il a déjà eu l'occasion de l'exprimer à plusieurs reprises, le Conseil d'Etat est profondément attaché à la diversité de la presse et à la couverture régionale de l'information, que celle-ci se matérialise sous format papier ou via un support électronique. Il est dès lors particulièrement préoccupé par les annonces qui se succèdent au sein du même groupe de médias. Il a indiqué à la direction de TX Group qu'il regrettait vivement que le groupe 20Minuten envisage des mesures de restructuration, après les suppressions de postes annoncées chez Tamedia en septembre.

Au vu des enjeux majeurs de la réorganisation projetée, en particulier de son impact sur les organes de presse dans le canton de Vaud, le Conseil d'Etat, dès lors qu'il attache également une grande importance à la question de l'emploi et au dialogue social prend acte de l'ouverture d'une période de consultation avec les collaborateurs et de la mise sur pied d'un plan social. Afin d'être renseignée de manière plus complète sur la restructuration annoncée, le respect des délais de consultation et la nature des mesures envisagées dans le cadre du plan social, une délégation du Conseil d'Etat recevra très prochainement la direction de TX Group.

Bureau d'information et de communication de l'Etat de Vaud

Lausanne, le 02 novembre 2023

RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT

DFTS, Christelle Luisier Brodard, présidente du Conseil d'Etat

DEIEP, Isabelle Moret, conseillère d'Etat